



mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



芝でグラウンドが囲まれる日



予定どおり、26日(日)の9時より、グラウンド道路側のスペースの芝植え作業を行いました。

地域の方、保護者、教職員、生徒が総勢30名集まって土にまみれて作業しました。なぜか備前市には出ませんでした



が、岡山県中に大雨警報が発令される中、この日だけは曇り、というか結果としては「晴れ」でした。これはやはり「晴れ男」の力なのでしょう(ドヤ顔)。

ポッドから芝の苗を出し、格子状に掘られた穴の中に植えていきます。その数何と…すみません数えていません(苦笑)。まあすごい数ですよ。2時間みんなで頑張っ、ついにキレイな芝ロードができました。これで、グラウンドの外周が芝で囲まれることとなります。

みなさん、ありがとうございました。そして、その30人の中に、テスト週間にも関わらず、時間を割いて参加してくれた生徒が2名!ポッドの回収、芝植え、苗運びと大活躍でした。

3年生の室田祥太郎さんと、1年生の山下善基くんです。本当にありがとう。

今年も「まちたんけん」にやって来た小学2年生



今年も、カワイイ探検家たちが伊里中学校にやってきました。23日(木)、伊里小学校2年生が「まちたんけん」の授業で本校を訪れ、いろいろ質問を行いました。

「生徒は全部で何人ですか?」「部活動には何がありますか?」「先生は何人いますか?」などなど、カワイク質問しては、一生懸命にメモしていました。今回は、伊里中学校が4ヶ所めということで、少々お疲れ気味だったかな?

毎年のことですが、小さな子の元気いっぱい姿には、元気をもらえますね。特に、この2年生たちは、昨年の1年生次に数回「読み聞かせ」に言っているの、親近感もひとしおだったのでした。

自分たちに町の中に何があるのか。どういうことをやっているのか…小さな頃からそれを学んでいくことはとても大切だと思います。

そして、もっと大切なのは、その「積み重ね」ではないでしょうか。現在、中学生の生徒諸君は、「伊里」について、どれだけ知っているのでしょうか。伊里はあなたたちの「ルーツ」です。一つでも多くのことを知って欲しいと思います。



テストだ メディアスリムだ！！



もうここまできて、あえて書くのは恥ずかしいのですが、勇気を出して書きますね、「テスト週間ですよ〜〜〜」。計画的に、確実に、しっかりと進んでいますか？

そして、「メディアスリム化大作戦」もミッション進行中であります。こちらも順調にスリム化していますか？以前のアンケートによると、伊里中学校では、テスト期間中はスマホ等は親に預ける、と言うルールを設定しているお家が多くありました。問題はそのルールが守られているかどうかですね。守ってるよね、みんな？

「イリスくん」も、職員室でみんなのスリム化を応援していますよ。



町で出会ったカワイすぎる光景



それは、ある休日の日の出来事でした。ある町の商店街をブラブラしていると、前方に何やらすごい人だかり。多くの人がスマホを上に向けて写真を撮っています。「何じゃい？」と近寄ってみますと…。

何と、ビルで言えば2〜3階に当たりそうな看板の上に、どうやって上がったのでしょうか、小ネコちゃんが降りられなくなって、ニャアニャア鳴いているではありませんか！何て、カワイイ、いや、かわいそうな…。もちろん私もすかさずカメラを構えてしまいました（苦笑）。下ではソ〇トバ〇クの店員さんたちが救出に大わらわ。最終的にはどこからか梯子を借りて来て、ネコちゃんは無事救出されたのでした。その瞬間。周囲は拍手に包まれ、幸せな一体感を味わったものでした。

しかし、昨今の「猫ブーム」はすごいですね。やっとな時代が私（たち）に追いついてきたかな（苦笑）。



も一つお次はカモちゃんだ！



今回は、もう一つ動物ネタにお付き合いください。こちらも抜群！にカワイかったシーンです。

それは大雨の翌日でした。最終下校後、いつものようにエサをやるうと川へ。しかし、雨のため水かさは増し、流れもかなり強かったため、カモたちはいつもの場所より下流にいました。「この流れの強さではちょっと上がって来れないかもなあ」などと話していると、次の瞬間、信じられないような光景が…「何コレ〜〜？」と、思わずどこかのテレビ番組のような声をあげそうになりました。

写真では見えにくいかもしれませんが、水の流れが強く、逆らって泳いでいけないと判断したのか、川の横にあるコンクリート部分を「グワグワッ」と鳴きながら一列で歩いて（走って？）来るではありませんか！！お尻をフリフリひたすらこちらに向かってきます。もうカワイイなんてレベルではないカワイさでした。癒される〜。

